

Perkuat Silaturahmi Pemda, Danrem Pamungkas dan Bupati Wonosobo Adu Ketangkasan Pingpong

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jun 9, 2022 - 00:41



Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono dan Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat ke Kodim Menyempatkan Diri Untuk Bertanding Tenis Meja Bertempat di Pendopo Belakang Bupati. Rabu, (07/06/2022).

WONOSOBO- Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono dan Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat mempunyai hobi sama, yaitu olah raga tenis meja. Hal

ini dilaksanakan di sela-sela kegiatan kunjungan Danrem ke Kodim 0707/Wonosobo menyempatkan diri untuk bertanding tenis meja bertempat di Pendopo Belakang Bupati. Rabu, (07/06/2022).

Danrem di sela-sela pertandingan menyampaikan, melalui olahraga banyak manfaat yang bisa diperoleh seperti tubuh menjadi lebih sehat dan bugar, merupakan sarana yang tepat untuk menyambung silaturahmi karena disana tidak ada jarak antara satu dengan yang lain suasana bisa menjadi lebih harmonis.



Disamping itu, melalui olah raga hubungan antara Pemerintah Daerah dengan Aparat Keamanan akan semakin harmonis. Melalui olahraga juga sebagai sarana untuk saling tukar informasi dan memberikan masukan bagi Pimpinan. Sebab disana suasana senang, ide-ide akan muncul untuk kesejahteraan masyarakat", kata Danrem.

Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat dalam kesempatan tersebut mengucapkan, selamat datang di Wonosobo dan juga terima kasih atas kunjungan orang nomor 1 di Wilayah Korem Pamungkas. Ini sungguh menjadi kehormatan tersendiri bagi Pemda Wonosobo seorang Jenderal mau singgah bahkan menyempatkan waktu untuk berolahraga bersama.

Senada dengan Danrem bahwa orang yang sering berolahraga akan menjadi lebih bugar sehingga kita bisa berpikir jernih, apalagi kita sebagai seorang pemimpin dituntut agar selalu memiliki tubuh yang bugar, pikiran jernih sehingga keputusan yang diambil bisa tepat untuk masyarakat.

Tidak lupa Bupati berharap semoga dengan kedatangan Danrem ini akan membuat hubungan TNI dengan Pemda semakin harmonis. Sebab hubungan yang harmonis ini akan berdampak kepada masyarakat. Masyarakat senang sebab pemimpinnya guyub rukun dalam setiap kegiatan," pungkas Bupati.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707